



Bertrand Foucher Immobilier

**3 Pièces**

**70 m<sup>2</sup>**

**Réf. 949V397A**

**369 000 €**

**Cavalaire-sur-Mer**  
Appartement à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez ce superbe appartement de 70m<sup>2</sup> situé au dernier étage avec ascenseur et parking privatif, à deux pas du centre de Cavalaire. Lumineux et bien agencé, il offre un espace de vie spacieux avec cuisine séparée entièrement équipée, ainsi que 2 chambres avec rangements intégrés. La grande salle d'eau est fonctionnelle et pratique. Vendu avec une place de stationnement en jouissance exclusive. Idéal pour ceux qui souhaitent profiter d'un cadre de vie agréable et proche de toutes les commodités.

Discover this superb 70m<sup>2</sup> apartment located on the top floor with elevator and private parking, a stone's throw from the center of Cavalaire. Bright and well-appointed, it offers a spacious living space with a fully equipped separate kitchen, as well as 2 bedrooms with built-in storage. The large shower room is functional and practical. Sold with a parking space for exclusive use. Ideal for those who wish to enjoy a pleasant living environment close to all amenities.

**BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER**

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

